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zonas públicas y más transitadas
es donde estamos haciendo más
hincapié.

Por ejemplo, cuando ha-
cemos la obra civil, en las calles
en las que se está procediendo a
la renovación de la red de agua
potable, le damos bastante im-
portancia a la acometida de las
infraestructuras de televisión, te-
lefonía e internet, porque enten-
demos que es el futuro, y así a
la vez que evitamos obstáculos
innecesarios, garanti-
zamos el servicio a los
vecinos. 

En cuanto a proyec-
tos pendientes,
obras que tenían en
mente en la Conce-
jalía de Urbanismo
y Obras y que no
hay podido desarro-
llar todavía, ¿ po-
dría comentarnos
alguna relevante?

Sí, claro, por
ejemplo teníamos pen-
sado hacer una roton-
da en la carretera CM-
412 en dirección a Al-
magro, en la circunva-
lación de Almagro y
Valenzuela. Con eso
pretendemos dar so-
lución al problema de
acceso rodado y pea-
tonal desde la Calle
Las Viñas hasta la ca-
rretera y el casco ur-
bano, y que a la fecha
no lo tienen resuelto.
Pero esto no depende
cien por cien de nos-
otros, también de la
Junta de Comunida-
des. 

Estamos ahora
en fase de expropia-
ción, pero no podemos dar fe-
chas concretas porque, como di-
go, no depende solo de nosotros.  

Otra demanda que nos vie-
nen haciendo los vecinos de la
calle Calatrava es que no dispo-
nen de saneamiento y hemos ini-
ciado ya las actuaciones para, co-
nectar el alcantarillado de esta
calle con el existente en la calle
Almendros, a la fecha hemos eje-
cutado unos 150 m, quedando
pendiente el tramo final hasta la
calle Ballesteros. Estamos ya bus-
cando financiación, y en cuanto
esté todo atado, empezar la red
de saneamiento de esta zona.

También tenemos pendien-
te el remodelado y adecenta-
miento de la Calle Salobral y Tra-
vesía de Nuestra Señora de los
Santos. 

Otro reto importante que
abordaremos en un futuro próxi-
mo será la puesta en marcha de
un polígono industrial, al que da-
remos máxima prioridad, ya que,
aunque estancado por la situa-
ción económica que atravesamos
y la falta de inversores, lo consi-
deramos esencial y estratégico
para el desarrollo del municipio.

En este sentido, ¿qué más
problemas han surgido en su

Concejalía y que están inten-
tando solucionar?

Pues lo cierto es que sur-
gió un problema en dos promo-
ciones respecto del suministro
eléctrico en la calle Valenzuela y
Granada. Hemos mantenido mul-
titud de reuniones tanto con el
promotor como con los compra-
dores, con la Delegación de In-
dustria y con Unión Fenosa para
intentar llegar a un acuerdo y
buscar una solución. Este asunto

está en vía judicial, y habrá que
esperar a que se pronuncie el
Juzgado. Espero que esto se re-
suelva cuanto antes, ya que es de
justicia social que estos vecinos
vean resuelto su problema. Des-
de luego, el Ayuntamiento está
a disposición de los vecinos afec-
tados para lo que necesiten. 

Esto viene de la falta de
planificación –de los anteriores
dirigentes- en las concesiones de
licencia de obra de la que habla-
ba anteriormente, ya que antes
de conceder licencia de obra se
debió planificar si el municipio te-
nía capacidad suficiente para
asumir tantas y tantas viviendas,
en promociones que en muchos
casos superaban la edificabilidad
permitida.

Pero sí quiero resaltar que
hemos conseguido, negociando
con la delegación de Industria,
que desde Miguelturra se traigan
dos líneas, una nueva extensión
eléctrica, para garantizar las ne-
cesidades de suministro que pu-
diera necesitar en los próximos
años Pozuelo de Calatrava. Y
aunque no es una solución defi-
nitiva, sí garantiza el suministro
necesario a corto o medio plazo.
Es un proyecto que ya está en
marcha, pero para su finalización

deberemos esperar algunos me-
ses. 

Es cierto que les ha tocado
una legislatura difícil econó-
micamente hablando, ¿qué
opinión le merece la gestión
y colaboración con su Con-
cejalía por parte tanto de la
Junta de Comunidades como
de la Diputación de Ciudad
Real? 

La verdad es que estamos

colaborando bastante con la Jun-
ta de Comunidades de Castilla-La
Mancha y la Diputación provin-
cial. Ésta, sobre todo, he de re-
conocer que se está volcando
muchísimo con los ayuntamien-
tos, y más en esta época que es-
tamos atravesando económica-
mente, porque los pagos se es-
tán retrasando, pero la Diputa-
ción la verdad es que se está es-
forzando en que las subvenciones
lleguen a punto y hora sobre to-
do a los ayuntamientos más pe-
queños. 

En la inauguración de las
nuevas dependencias de la
Casa Cuartel, el alcalde Ju-
lián Muñoz dejó entrever la
posibilidad de que la Escuela
Infantil sea construida en Po-
zuelo de Calatrava dentro de
poco tiempo, ¿qué sabe us-
ted en este sentido como
concejal de obras?

Estamos llegando ya a una
solución para adquirir unos terre-
nos por permuta y en los próxi-
mos meses iniciar la construcción
de un Centro de Atención Infan-
til, sí. 

Recordemos que éste era
uno de los objetivos prioritarios
que teníamos marcados y que lle-

vábamos en nuestro programa
electoral de las anteriores elec-
ciones. Pero hay que decir que,
como todos los proyectos, éste
también se ha visto retrasado por
la situación económica. 

Y hablando de haber tenido
que retrasar proyectos que
tenían en mente por la crisis
económica, ¿Urbanismo y
Obras ha visto este año redu-
cido su presupuesto?

Urbanismo, sobre todo en
el tema de infraestructuras, he-
mos intentado que las subvencio-
nes que iban destinadas al tema
de renovaciones, pavimentacio-
nes de calles... no se viesen al-
teradas porque entendíamos que
era prioritario que los vecinos tu-
vieran sus calles asfaltadas, que
se mejorara la iluminación, las re-
des de agua, mejorar la presión
con que el agua llega a los do-
micilios, mejorar el acerado, que
se ha mejorado en muchas ca-
lles del municipio, y seguimos
trabajando en este sentido.

Así que, hemos intentado
resolver problemas de muchos
años en nuestro pueblo e inten-
tado recortar lo menos posible,
pero como todo, sí se ha visto re-
ducido o retrasado en sus plazos
de ejecución. Eso sí, me gustaría
resaltar que de todas las obras
que se han hecho, hemos inten-
tado y hemos conseguido que no
se repercuta ni un solo euro a
los vecinos. 

Es decir que todo ha sido
fruto o bien del Ayuntamiento o
bien de los convenios de colabo-
ración de éste con la Junta o la
Diputación, ya que entendemos
que hay familias bastante asfixia-
das por la situación económica.

A punto ya de terminar es-
tos cuatro años al frente de
esta Concejalía, como conce-
jal, ¿de qué obra se siente
más orgulloso de haber podi-
do realizarla? 

Yo me quedaría con la obra
del colector de aguas residuales
y pluviales que se hizo con el pri-
mer Plan E municipal. La verdad
es que con esto se ha dado so-
lución a un problema histórico
que teníamos en Pozuelo de Ca-

latrava. Era en la
Avenida Nuestra Se-
ñora de los Santos,
callejón de Pelayo y
Plaza de España, y
cuando llovía se in-
undaba el centro.
Ahora nos queda un
punto negro localiza-
do en la calle Ricar-
do Rivas, y estamos
buscando una solu-
ción que, creemos,
estará lista en próxi-
mas fechas. Con es-
to evitaremos las
anegaciones, sobre
todo en la zona más
céntrica de Pozuelo
que es la más baja,
que estamos pade-
ciendo ahora, sobre
todo ya digo, en la
calle Ricardo Rivas.  

Haciendo ya un
poco de balance
de estos 4 años,
¿está satisfecho
del trabajo reali-
zado en esta legis-
latura desde su
Concejalía, y en
general, del equi-
po de gobierno so-
cialista?

La verdad es que sí, por-
que yo creo que la gente se está
dando cuenta de la dinámica dis-
tinta del Ayuntamiento, de todas
las actuaciones que las distintas
Concejalías están llevando a ca-
bo, y es que hemos mejorado
sustancialmente aspectos clave
como el deporte, la cultura, la
atención a los mayores y perso-
nas desfavorecidas o el medio
ambiente, cada uno en su área
nos esforzamos por mejorar
nuestro pueblo y tengo que de-
cir que el Alcalde nos deja bas-
tante libertad de maniobra y nos
da confianza. Por eso, he de re-
conocer que estamos ilusiona-
dos de cara a las próximas elec-
ciones. Tenemos muchas ganas y
muchos proyectos que, sincera-
mente, si no hubiera sido por la
situación económica que nos ha
tocado vivir, ya se habrían podi-
do llevar a cabo. En el caso de
salir nuevamente el Partido So-
cialista para la próxima legislatu-
ra, tenemos mucha energía, mu-
chas ganas y muchos proyectos
que estamos seguros saldrán
adelante y para ello trabajamos.
Lo que es seguro es que hemos
cambiado la forma de gobernar
este pueblo, y esto no tiene vuel-
ta atrás.
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